

„Wuidsaujagd“: TV Burglengenfeld erhält Deutsche Meisterschaft zum Jubiläum

Zum zehnten Mal wird am 7. Oktober die Sportveranstaltung „Jag de Wuidsau“ in Burglengenfeld ausgetragen, welche sich in den vergangenen Jahren zu einem echten Magneten entwickelte. Ein Highlight ist in diesem Jahr die Austragung der Deutschen Meisterschaft.

Von Franz Pretzl



Highlight für den TV Burglengenfeld: Bei der diesjährigen Auflage von „Jag de Wuidsau“ werden auch die Deutschen Meisterschaften ausgetragen.

Gesucht werden dabei auch wieder die Städtedreiecksmeister im Crossduathlon auf dem entschärften Kurs der „Asklepios-Klinik-Schnupperjagd“. Neu im Programm ist der „Betzlbacher-Die-Laufwerkstatt-Trailrun“.

Der TV Burglengenfeld hat zu seinem Jubiläum der zehnten Austragung des Crossduathlons den Zuschlag für die Deutsche Meisterschaft von der deutschen Triathlonunion erhalten. Damit wurden die Burglengenfelder für ihre Arbeit der vergangenen zehn Jahre belohnt. Neben diesem Highlight legt der TV heuer vor allem Wert auf die Einsteiger und Hobbyathleten. Deshalb wurde die verkürzte und entschärfte Strecke der Schnupperjagd neu gestaltet. Hier werden die schnellsten Crossduathlon-Staffeln des Städtedreiecks ermittelt. Mit flachen 2,6 Kilometern Laufen, elf Kilometern Biken und nochmals 1,3 Kilometern Laufen ist der Kurs somit ideal für ungeübtere Athleten, um einmal die Lafschuhe zu schnürren.

Neu im Programm ist der Trailrun über 7,6 Kilometer auf dem Original-Mountainbike-Kurs der „Fischer-

Fußfit-Wuidsaujagd“, der Deutschen Meisterschaft. Über Stock und Stein mit einem herrlichen Ausblick von der Kreuzbergkirche schlängelt sich der Kurs durch den Stadtwald sowie auch noch entlang der Naab, zurück zum Dreh- und Angelpunkt am Fußballplatz am Lanzenanger.

Mit dem bewährten „Ehrenreich-Massivhaus-Frischlingsrun“ ist auch wieder für den Nachwuchs gesorgt. Hier können sich die Kinder bis 14 Jahre auf einen abwechslungsreichen 1,6-Kilometer-Kurs austoben. Die Reifenstapel sowie der Run durch den Fuchsbau, dem Mountainbike-Hindernisparcours, lassen keine Wünsche offen. Die größte Crossduathlon-Herausforderung ist die dagegen die Wuidsaujagd, in der auch die Deutschen Meisterschaften integriert sind. Dabei finden ambitionierte Hobbyathleten und die Profis ihre Herausforderung: 6,3 Kilometer Laufen mit 116 Höhenmetern, 22,8 Kilometer Biken mit 228 Höhenmetern und nochmals 4,2 Kilometer Laufen mit 58 Höhenmetern werden von den Teilnehmern alles abverlangen.

Der Fußballplatz am Lanzenanger ist dieses Jahr nicht nur Dreh- und Angelpunkt während des Wettkampfes. Nach den Strapazen kann in der Party-Area im beheizten Bierzelt gleich weitergefeiert werden. Anmeldungen erfolgen auf der Homepage www.jagdewuidsau.de.